

Positionspapier zur Einführung des Faches Palliativmedizin als Pflichtlehr- und Prüfungsfach in die Approbationsordnung für Ärzte

Positionspapier der bvmd zur Einführung des Faches Palliativmedizin als Pflichtlehr- und Prüfungsfach in die Approbationsordnung für Ärzte

Aufgrund bundesweit mangelhafter Infrastrukturen im Bereich der palliativmedizinischen Lehre stand die bvmd der Einführung des Faches Palliativmedizin als Pflichtlehr- und Prüfungsfach noch vor drei Jahren (Positionspapier Münster 2006) ablehnend gegenüber.

Wie die aktuellen Datenerhebungen der AG Palliativmedizin der bvmd zeigen, ist erfreulicherweise bis 2009 eine deutlich positive Entwicklung palliativmedizinischer Lehrstrukturen an deutschen Fakultäten sowohl qualitativ als auch quantitativ zu verzeichnen.

Vor diesem Hintergrund und mit Blick auf die aktuellen politischen und gesellschaftlichen Anforderungen hält die bvmd die Einführung des Faches Palliativmedizin in die Approbationsordnung als Pflichtlehr- und Prüfungsfach im Sinne aller deutschen Medizinstudierenden für unumgänglich und befürwortet die hierfür notwendigen Gesetzesänderungen.

bvmd-MV Rostock 2009